



LIGUE NATIONALE
DE RUGBY

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 18 novembre 2015

Nuit du Rugby

Compte tenu des événements qui ont frappé le pays, la 12^e Nuit du Rugby n'aura pas lieu lundi 23 novembre à l'Olympia comme initialement prévu.

Chaque année, la Nuit du Rugby est la fête du rugby professionnel.

Il est important que les compétitions et les matches reprennent dès ce week-end. Mais le monde du rugby considère que, compte tenu du moment que vit notre pays et par respect pour les victimes et leurs proches, l'heure n'est pas à la célébration festive.

Les clubs, joueurs, entraîneurs et arbitres qui ont marqué la saison 2014/2015 seront de toute façon mis à l'honneur.

CONTACT PRESSE : Emmanuelle VARRON

T +33 (0) 1 55 07 87 51

emmanuelle.varron@lnr.fr

